



## Recuadro 10: Pagos móviles con tarjeta VISA.

Desde mayo último viene operando en el mercado de pagos minorista un nuevo servicio denominado “Pago Móvil con Visa”, que permite a los titulares de tarjetas de crédito o de débito VISA efectuar pagos por compras de bienes o servicios, en establecimientos afiliados, empleando el teléfono celular de manera similar al tradicional *terminal electrónico de punto de venta* (POS, por sus siglas en inglés).

Con este servicio no es necesario estar presente en el establecimiento que ofrece el bien o el servicio para efectuar una transacción; basta con usar los teléfonos celulares, de comprador y vendedor, para realizar el pago.

Este sistema favorecerá, entre otros, a la ampliación del pago con tarjeta en diferentes comercios de menor tamaño, sin tener que operar un POS.

A la fecha VISANET, cuatro bancos (Crédito, Continental, Interbank y Scotiabank) y un proveedor de telefonía participan en el esquema.